



信頼 努力 協同

# 狹山台中だより

狹山市狹山台4-26 04-2958-6791

令和3年9月14日 第9号

## 学校教育目標

- ◎学び合う生徒
- ◎考えて行動できる生徒
- ◎高め合う生徒

## 緊急事態宣言 9月30日まで延長

~10月21日(木) 狹山台中学校「音楽会」を中止します~

狹山台中学校の金木犀や銀木犀が豊かな香りをさせ、秋がゆっくりと訪れているのを感じます。2学期が始まり2週間がたちました。コロナ禍で体育祭や新人戦も中止となり、不安な中、生徒たちは、本当に頑張っていると思います。

ご存じの通り、緊急事態宣言が延長され今月いっぱい、9月30日までとなりました。これまでの感染予防対策を継続し、感染予防に対する意識を高めながら、感染症の拡大を阻止してまいります。

現状に鑑み、10月21日(木)に予定していた音楽会を行わないことと決断しました。大人数での合唱は感染のリスクが高い活動とされており、授業や各学級での合唱(歌)練習を行うことができず、子供たちに十分な取り組みをさせることができないと判断しました。

これまで狹山市の中学校は、長い間「合唱」の取り組みを大事にしてきました。音楽会はもちろん、3年生を送る会、卒業式、老人ホームへの訪問、ある時は、修学旅行でお世話になった旅館の方々に、感謝の気持ちをこめて合唱をプレゼントした時もありました。旅館の方々が涙していたことをよく覚えています。合唱には、人を感動させる力、思いを伝える力があります。歌いながら一体感を感じて、歌っている本人が涙することもあります。そのような合唱を作り上げるには、生徒一人ひとりの本気度や集団としての団結が必要です。仲間を信じ、自分の心を開かなければ良い歌はつくれません。とても難しいし、ハードルは高いのですが、この取り組みで得る仲間ややり遂げた時の達成感は何物にも代えがたく、生徒一人一人への教育的効果は非常に大きいものです。

私には、狹山台中学校生徒が、そのような感動を体験し、卒業してもらいたいとの思いがあります。苦渋の決断で10月21日の音楽会は中止としますが、生徒と話し合いながら、合唱を披露する機会を作るよう模索してまいります。

なか  
台中キャラクター「ムロ中君」



狹山台中学校には公認?  
キャラクターがいるのを発見!  
名前の由来は……  
「台中」と聞きました。  
作者の方を探しています。  
ご存じの方情報をください!  
校長より……

### 学級閉鎖・学年閉鎖・学校閉鎖になった時の対応について

子どもたちへの感染拡大状況からみると、いずれ学級・学年・学校閉鎖は起こりうることと考えています。万が一閉鎖となった場合は、授業のライブ配信を行う予定で準備を進めています。

①閉鎖期間中、生徒にタブレットと電源コードを持ち帰らせ、リモート授業を行う

②配信教科は、原則、国語・数学・英語・理科・社会とする

③日程は、 8：25 出席確認朝の会（担任）

8：50 1 時限目、 9：50 2 時限目、 10：50 3 時限目

午後は、各自で 15：00まで自主学習をする

15：00 終わりの会（担任） 点呼をとる

※上記のように計画していますが、今後、さらに検討をすすめ変更の可能性もあります。詳細につきましては、閉鎖が決定した時にお知らせします。

## 10月学級対抗「スポーツフェスティバル」を開催！

体育祭、新人戦、音楽会がなくなりました・・・残念ではあります・・・決めました。10月以降の行事を新たに組み直そうと思います。大きな行事がなくなったので、自由に新たな内容で行事をやるチャンス到来です。ねらいは、行事を通じて、子どもたちを鍛えること、力をつけることですから、これまでの方法にとらわれず、新たな形でやってみようと思います。

9月は、活動制限がありますから、とにかく勉学に打ち込み、中間テストで自分の最高の力が出せるように努力させます。そして、10月。コロナウイルスに負けないよう体を鍛え、学年毎に、学級対抗「スポーツフェスティバル」を開催します。種目は、今、体育で練習中の全員リレーのほか、各学年で工夫し、感染リスクが低い種目を工夫して作ります。学級対抗なので表彰もします。まずは、何でもやる気をもって挑んでほしい。どんな戦いが繰り広げられるのか、楽しみにしています。台中生の活躍を期待しています。

### 校長のつぶやき 台中卒業生の活躍！！

私は、野球が好きです。特に毎年、高校野球を楽しみにしています。昨年は、コロナウイルス感染症感染の影響で、“夏の甲子園”が中止となり、球児の気持ちを思うと泣けました。今年の夏は・・・・・・たくさんの中卒業生が県予選のメンバーに名を連ね、とても頼もしく思いました。特に、高校3年生、渡邊君の甲子園での活躍は、本当にわくわくしました。私のところにも、スポーツ新聞をもってきてくださる方、電話で活躍を知らせてくださる方がいらっしゃり、本校教諭西山は、職員室に新聞や雑誌の記事を掲示し、廊下には先輩の活躍を紹介するコーナーまで作ってくれました。おそらく、たくさんの狭山台中学校関係の方々が、応援してくださったものと思います。これからも、台中生、台中卒業生の活躍をご期待ください。応援をよろしくお願いします。

